



INFORMACIÓN LOCAL

Grupo Municipal Popular - Vinaròs

Nuevo engaño del equipo de gobierno

El PP de Vinaròs denuncia un nuevo *Expo-engaño* de Romeu y Balada

Vinaròs, 2 de junio de 2008

El Partido Popular de Vinaròs ha denunciado a través de su edil Elisabet Fernández un nuevo engaño del equipo de gobierno de Romeu y Balada, esta vez en relación con la Expo de Zaragoza 2008.

La concejal popular recuerda que “en septiembre de 2005 el entonces Alcalde Javier Balada anunció que Vinaròs sería la representante de la Comunidad Valenciana en la Expo de Zaragoza y ahora resulta que esa promesa es una nueva mentira en el historial del sr. Balada”

Vinaròs no será el representante de nuestra Comunidad como anunció el entonces Alcalde. Han pasado 3 años sin cumplir su palabra y ahora a 15 días de la inauguración de la Expo se descubre una nueva mentira de nuestros gobernantes.

El pasado jueves visitó nuestra ciudad Jaime Armenter, Director de Promoción, Marketing y publicidad de Expo 2008. Desde el Partido Popular se denuncia que “no solo no se ha firmado el convenio para que Vinaròs fuese la representante de nuestra Comunidad sino que simplemente han venido a Vinaròs, como lo han hecho a otras localidades, para promocionar el evento y explicar como comprar entradas los colegios y asociaciones.”

Desde el Partido Popular se denuncia igualmente que Expo Zaragoza que llevará por lema “La fiesta del agua en la tierra” venga a una Comunidad como la valenciana a vendernos entradas mientras nos niega el agua excedentaria del Ebro a los valencianos. Según la concejal Elisabet Fernández “para el recinto de la Expo los aragoneses han cogido 3 millones de litros de agua del Ebro mientras que después no permiten que esa misma agua llegue a los campos valencianos que están secos”.